



高き理想

学校推薦型選抜・総合型選抜の説明会を実施しました [3年次生徒]

6月11(水)に武田進路課長より学校推薦型選抜・総合型選抜の説明会が3年次生徒を対象に行われました。学校推薦型選抜、総合型選抜は一般選抜よりも合格発表が早く、学科試験を課さないものもあるため、教科の受験勉強の負担が少ないと誤解している生徒がいるが、不合格になった時のために一般選抜の勉強も並行して行う必要がある。そのため、大変で負担はより大きいということが繰り返し強調されていました。なぜその大学に入りたいのか、自分はどのようにしてその大学に向いているのかを説明でき



るか。他の志願者よりも何が優れているのかをアピールできないと合格は難しいとお話もありました。これらの選抜方法の利用を考えている生徒は安易に考えず、しっかり考え、保護者等や本校職員に相談した上で志願するようにしましょう。



平日講習が始まりました [3年次生徒]

6月3日(火)より3年次生徒を対象に放課後の平日講習が始まりました。

県高校総体が終わり、部活動を引退した生徒が多く、部活動に力を注いでいた生徒たちも受験勉強にシフトチェンジすることになりました。そこで例年行っている平日講習を今年も実施することになりました。平日講習とは3年次生徒が放課後の時間を利用して1時間の講習を受講する取り組みのことです。(木曜日は7時間授業のため平日講習は行っていません)まだ部活動を引退していない生徒もいますが、3年次の雰囲気として受験生とい

う意識が強まったように感じます。部活動を通して培った集中力や諦めない心、やりきる力を受験勉強に活かして第一志望校に合格できるように頑張ってください。



内容についての質問やご意見は
進路指導課 小野 までお知らせください。